

Das bunte Haus Ostermairstraße 14a

Der Bildausschnitt zeigt gewissermaßen ein kleines Juwel. Beim Spaziergang entlang der Ostermaierstraße, einer ruhigen Straße, die von der Münchener Straße abzweigt, fällt es nur beim genauen Hinschauen auf. An der Straße selbst befindet sich ein unscheinbarer Bau, links im Bild, der eher nach Gewerbe aussieht und ein Tanzstudio beinhaltet, laut Google Maps eventuell auch Studentenwohnungen. Das in zweiter Reihe liegende Einfamilienhaus wird so leicht übersehen, ist doch nur ein kleiner Teil davon von der Straße aus zu sehen. Allerdings zieht der rot- und lilafarbene Anstrich die Blicke auf sich. Neben der Farbgebung sind auch die Fensterformen mit mindestens zwei kreisrunden Ausschnitten außergewöhnlich. Ähnlich der Zeile im Häuserblock östlich davon, ist das Gebäude nicht an der Straße ausgerichtet und es wäre spannend zu analysieren, woher diese Häuseranordnung stammt. Ich finde nicht, dass Gebäude generell farbig sein müssen. In dieser Gegend mit einigen eher unansehnlichen, funktionalen Gebäuden aus den 50er und 60er Jahren, sorgte dieses Gebäude aber für eine angenehme, kuriose Abwechslung.



Position auf dem Luftbild im Maßstab 1:2500

Zurück in die Zukunft Wohnquartier Münchener Straße